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Résumé:
J'ai adoptés comme titre Les «Arts de la Littérature des Enfants en Algeérie»
comme sujet de mon étude, qui consiste en une introduction dans laquelle j'ai
considére le développement de la litterature enfantine dans le patrimoine
islamique, arabe, occidental et algérien. Outre les deux premiers chapitres
théoriques et l'autre appliqué, la théorie consiste en plusieurs stations contenant
le concept et les caractéristiques, objectifs et caractéristiques de la littérature
enfantine, et le deuxieme chapitre contient les arts les plus importants de la
littérature enfantine en Algérie.
Par notre traitement de cette littérature, nous trouvons que ce type, malgré
son importance, ne recoit pas le degré d'intérét dans la littérature des adultes en
Algérie, en particulier dans le monde en général.

Summary:

| chose Children's Literature as a title of my current study. the latter involves
an introduction in that is concerned with the development of children's literature
in the Islamic tradition, Arabs, and Western literature, and particularly in
Algeria. In addition ;there are two chapters , one is basically theroreticale and
the other is merly pratical, the former; sheds light ondifferent
conceptions;aspects and characteristics,and goals of Children's Literature;the
letter;however;consists of important types of Children's Literature including
prose; plays; poetry;and religious songs. Through studing Children's Literature;it
Is argued that this types has not receiver much attention in algeria despite its
Importance and when compared to other types of great literature.




